



庁舎増築部全景

議長あいさつ

本日ここに、中央公民館、並に役場庁舎の落成式を挙行するに当たり、来賓各位多数のご臨席を仰ぎ、町議会を代表し、ご挨拶を申し述べる機会を得ましたことは私の深くお喜びとするところであります十年一昔と申しますが、横

芝町も、町村合併より、はや十五年の才月を送りました。この間、歴代町長並に議員諸君のご尽力と、町民各位のご協力、ご援助により、町も日に月に躍進をつづけ愈々発展の一途を辿っていますことは、誠に欣快に

宜を得たものであります。この

落成式を迎えるにあたり、

完成に至るまでの関係各位の

ご尽力に対し、更めて、深甚なる敬意を表するものであります。近年わが国における、政治、経済、文化、社会の全

面にわたる著しい変化は、まことに目覚しいものがござります。こうした画期的な社会

変動に即応する社会教育の必

需性は、今更申し述べるまで

もございません。この社会教

育活動の拠点としての、公民

館建設の意見は、数年前より

町議会におきましても論ぜら

れていたところであります

が、さしつかれた問題や財源の

都合で今日まで見送られてま

ったのでござります。幸

い、関係機関、あるいは町内

の有志の方々のあたかいご

援助とご協力により、ここに

長年の希望が実現いたしました。今後は、婦人会、青年団

は言うに及ばず、町民共通の

行なわれたものです。

交通指導員 選任される

横芝町交通指導員に、屋形南の浅野満氏が七月一日付けで町交通安全対策協議会長から委嘱されました。これは、町指導員が一名欠員となっていたものを補うため行なわれたものです。

横芝町交通指導員に、屋形南の浅野満氏が七月一日付けで町交通安全対策協議会長から委嘱されました。これは、町指導員が一名欠員となっていたものを補うため行なわれたものです。

横芝町交通指導員に、屋形南の浅野満氏が七月一日付けで町交通安全対策協議会長から委嘱されました。これは、町指導員が一名欠員となっていたものを補うため行なわれたものです。

横芝町交通指導員に、屋形南の浅野満氏が七月一日付けで町交通安全対策協議会長から委嘱されました。これは、町指導員が一名欠員となっていたものを補うため行なわれたものです。

役場庁舎増築部全景

